



Vernissage de l'exposition : "Trèves, ville romaine à Noël"

publié le 09/03/2018

Mardi 6 mars au soir, les parents d'élèves germanistes et latinistes de 4ème et 3ème ont pu découvrir l'exposition et les carnets de voyages, réalisés par les élèves suite au voyage à Trèves en décembre dernier. Un diaporama complétait cette présentation.

Les trois meilleurs carnets de voyage ainsi que le meilleur set de table et le meilleur marque-page ont été récompensés.

Un moment de convivialité autour d'un buffet composé de quelques spécialités a clôturé cette soirée découverte. L'exposition sera présentée prochainement au CDI et accessible à l'ensemble des élèves du collège.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.